

โรงเรียนสวนกุหลาบวิทยาลัย นนทบุรี

กลุ่มสาระวิชาภาษาต่างประเทศที่2



New Message

— ✉ X

To Lis le récit du voyage de Maya



Subject Comprendre des commentaires de voyageurs

Je m'appelle Maya et je suis étudiante. Je prends régulièrement le bus pour me déplacer en France et en Europe pendant mes vacances. Mon dernier voyage Lyon-Marseille a été peu perturbé par un retard une heure et quart au départ de Lyon. Le rendez-vous était donné à la gare routière mais le chauffeur nous attendait sur le parking du supermarché. Heureusement, nous l'avons retrouvé. Ensuite, nous n'avons pas pu prendre les deux bagages à main autorisés mais seulement un petit sac. Heureusement, la suite de voyage s'est déroulée sans problème. Tous les services annoncés, prises USB et électriques, toilettes à bord et écran à disposition, fonctionnaient très bien. Le bus était neuf et bien climatisé. Nous avons fait deux arrêts pour prendre un café et nous sommes arrivés à Marseille en fin d'après-midi.

SEND



vrais faux

C'est la première fois que Maya prend le bus.

Son dernier trajet était un Paris-Marseille.

Le bus a eu un retard de 1h15 au départ.

Maya a pu monter dans le bus avec deux bagages à main.

Les toilettes étaient hors service.

Le bus a fait deux arrêts entre le départ et l'arrivée.

